

BOLETÍN No. 013 ->>

Radio UAA se integra a la Red de Fonotecas Virtuales de la Secretaría de Cultura que conformará las memorias sonoras del país.

Se presentó la remodelación de Radio Universidad de Aguascalientes que beneficiará a más de 80 trabajadores y colaboradores.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró el 38 aniversario de Radio Universidad de Aguascalientes (Radio UAA) con la presentación de las remodelaciones de infraestructura y equipamiento en la estación, además de su integración a la Red de Fonotecas Virtuales de la Fonoteca Nacional, misma que pertenece a la Secretaría de Cultura, y con lo cual se conforman las memorias sonoras para México gracias a las más de cien fonotecas que actualmente conforman la Red.

Asimismo, se adquirió el acervo personal del exdirector de Radio Universidad de Aguascalientes, José Dávila, el cual conformó durante más de dos décadas con entrevistas y grabaciones con reconocidos intelectuales, políticos y músicos de su época, las cuales representan más de mil eventos.

Durante la ceremonia, el rector de la Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, mencionó que Radio UAA se ha posicionado gracias a la audiencia, productores y colaboradores, además de ser una radio plural y que enarbola la libertad de expresión.

De esta forma realizó un agradecimiento especial a cada uno de los encargados de Radio Universidad de Aguascalientes, especialmente a José Reynoso Martínez, quien inauguró la estación, así como a José Dávila Rodríguez, a quien señaló como un ícono de la radio universitaria.

Asimismo, mencionó que Radio UAA ha superado satisfactoriamente grandes periodos de cambio, como el momento en que incursionó en la frecuencia modulada, o el proceso de transformación de lo análogo a lo digital, por lo que exhortó a todos los integrantes y colaboradores a redoblar esfuerzos para aprovechar al máximo la merecida renovación de Radio Universidad de Aguascalientes, consolidar su diversa barra programática y ampliar su auditorio pues es necesario impulsar la radio libre, como lo es la universitaria.

Cabe mencionar que Radio Universidad de Aguascalientes cuenta con un amplio equipo de operadores, encargados de fonoteca y productores, además de labores internos y externos que suman a más de 80 integrantes de esta radiodifusora cultural.

En su momento, Víctor Manuel González Esparza, director general de Difusión y Vinculación, indicó que desde hace año y medio se ha renovado la oferta de contenidos de Radio

Universidad y gracias al apoyo del rector, Mario Andrade Cervantes, se ha modernizado aún más la radiodifusora para ampliar su competitividad.

También añadió que para la sociedad de Aguascalientes debe ser motivo de celebración este 38 aniversario, pues Radio UAA ha abonado a la democratización en la entidad, al incluir una importante pluralidad de voces, lo cual es uno de los valores universitarios que destacan en la Máxima Casa de Estudios.

Finalmente, Joel Ruiz, uno de los productores y colaboradores, compartió con los asistentes al evento una reseña histórica de la Radio Universitaria, durante la cual enfatizó sus procesos de evolución y adaptación, lo cual requiere de una continua capacitación para así asegurar una opción de consumo honesta, plural, autónoma y diversa.

Las acciones de renovación de Radio UAA consideraron la ampliación del edificio hacia la parte norte en un área de 87.71 metros cuadrados, la habilitación de tres cabinas de producción, una de locución y una nueva bodega, así como la remodelación de las sala de espera, recepción, dos cabinas de control, dos de locución, fonoteca, estudio de grabación, taller de mantenimiento, tres oficinas y sanitarios, lo cual implicó la intervención de 386 metros cuadrados.

